

LAS GOTERAS

Ha sido una repetición constante: "*Ja que arreglar les goteres*". Claro que sí. Y lo teníamos muy en cuenta. Y ha llegado el momento.

Se está actuando de forma muy especial sobre la gotera del crucero de S. Jorge. Los años para el templo no pasan en balde. A los 262 años de su bendición ya van apareciendo los achaques propios de la vejez.

A ello hay que añadir los materiales propios de entonces, entre ellos las vigas de madera, esta de una calidad acorde con las posibilidades económicas de nuestros mayores, muy generosos. Iremos subsanando, pero a día de hoy cambiar toda la techumbre, con nuevos materiales, es inasumible.

Y una vez más nos quedamos admirados de la gran obra que hicieron nuestros mayores. Admirable y ejemplar.

Esta actuación ha sido asumida por la Confraría de S. Jordi, (es el "creuer" de S. Jordi), lo que va a suponer para la misma un considerable coste.